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Anfrage 0818/2016 zur Sitzung  am   
Realschulen in Mainz stärken (FDP) 
 
 Die FDP hat die Schulreform mit der Zusammenfassung der Haupt- und Realschulen zu den Real-
schulen "Plus" kritisiert und darauf hingewiesen, dass diese Schulform in der neuen Form erhebli-
che Akzeptanzprobleme bei den Eltern bekommen wird. Die Anmeldezahlen in Mainz zum nächs-
ten Schuljahr belegen erneut diese ablehnende Haltung. Die differenzierten Zahlen zeigen aber 
auch, dass eine "echte" Realschule ihren Platz im pluralistischen und vielfältigen Schulsystem nicht 
nur behaupten, sondern auch ausbauen kann. 
Die FDP unterstützt die Realschulen Plus und möchte sie in ihrer wichtigen Funktion stärken. Auch 
die  neue Rheinland-Pfälzische Landesregierung hat sich in ihrem Koalitionsentwurf die Stärkung 
der Realschulen Plus vorgenommen. 
 

 
Wir fragen an: 
 
1. Wie haben sich die Anmeldezahlen an den Realschulen Plus in Mainz in den letzten 5 Jahren 
entwickelt aufgeschlüsselt nach den einzelnen Schulen? 
2. Welche Gründe gibt es aus Sicht der Verwaltung für die unterschiedliche Entwicklung an den 
einzelnen Standorten? 
3. Teilt die Verwaltung das Ziel einer Stärkung der Realschule Plus als wichtige Schulform? 
4. Welche Möglichkeiten und Maßnahmen seitens des Landes sieht die Verwaltung zur Stärkung 
der Realschulen als 

a. dringend notwendig  
b. sinnvoll und  
c. wünschenswert an? 

5. Welche Möglichkeiten hat die Stadt Mainz ergänzend aus Sicht der Verwaltung? 
 
 
 
Walter Koppius 
FDP-Fraktionsvorsitzender 
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